

El PP pide un "proyecto real" para el parking en la antigua fábrica de Emérito Maestre

10/09/2025



El PP se ha trasladado hasta el lugar | Marta Maestre.

El Partido Popular ha mostrado su "preocupación" por el reciente anuncio respecto a la creación de un aparcamiento en los terrenos de la antigua fábrica de Emérito Maestre. Desde el grupo municipal se recuerda que "todavía no se han adquirido las casas colindantes necesarias para poder ejecutar el proyecto, a pesar de que las negociaciones se arrastran desde la pasada legislatura".

El portavoz adjunto del Grupo Popular, Francisco Vidal, dice que "el alcalde anuncia un aparcamiento sin ofrecer un proyecto real, sin plazos de ejecución y sin explicar

cuándo estará disponible. Se trata únicamente de una respuesta improvisada a las críticas del Partido Popular y de los vecinos, pero sin aportar soluciones concretas".

Desde el Partido Popular se insiste en que la necesidad de aparcamiento en la zona es inmediata, especialmente después de la eliminación de 55 plazas en el entorno de la iglesia de Santa Ana, más las alrededor de 20 de la calle Colón y las que se prevé suprimir próximamente por los proyectos de peatonalización.

En este sentido, Vidal afirma que "la solución lógica

habría sido crear el aparcamiento antes de eliminar plazas con las obras de peatonalización. Ahora los vecinos y comerciantes sufren una falta evidente de estacionamiento".